
議会運営委員会協議結果 

日時：令和元年６月２６日（水） 

                              開会：午後１時５３分 

                              閉会：午後２時 ７分 

場所：委員会室 

 

 

１．特別委員会の設置及び委員の選任についてについて 

【小野田靖局長】各会派からご報告いただいた内容で、特別委員会の名称、設置目的、委員のメンバ

ーについて取りまとめましたので、ご確認をお願いします。 

【渡辺昭司委員長】特別委員会の名称等は別紙資料のとおりでよろしいでしょうか。 

         また、特別委員会の設置については、議員提出議案とし、提出者は議会運営委員 

会正副委員長、賛成者を議会運営委員会委員として提出してよろしいでしょうか。 

 了承 

 

２．半田池公園の整備について 

【渡辺昭司委員長】市長と議長が連名で阿久比町に依頼文を提出することについて、各会派のご意見 

を伺います。 

 【中川健一委員】維新・半田市民の会は賛成します。あまりにもわからないことが多すぎて、もう少 

し時間が欲しかったですが、現時点で判断するならば市長を信頼して賛成します。 

 【嶋崎昌弘委員】自民クラブも賛成です。双方の議会の議決を経なければいけないとありますので、 

半田市議会としても訴えがないと阿久比に失礼だと思います。このまま進めていっ 

てもらいたいものです。 

 【小出義一委員】志民ネットは賛成できません。以前から議論されていたと思いますが、阿久比に造 

るという話に無理があると思います。公園整備を行うなら半田の土地で行って欲し 

いものです。 

 【山田清一委員】公明党は結論が出せません。今日議題として出て、今日判断するのは無理があると 

思います。過去の本会議での議事録、平成２６年３月議会の代表質問で、市長が半 

田池は新美南吉の代表作のおじいさんのランプにも登場する南吉ゆかりの地であり、 

記念碑や池の一部を活用して小公園の整備など具体的に南吉の足跡を残していきた 

いと答弁されています。この時点で市長が明言していたのを再確認しましたので、 

市長が考えた結果だというのは理解しましたが、今日判断するとしたら、各会派の 

意見を参考に判断したいと思います。 

 【久世孝宏委員】創造みらい半田は賛成できません。本日議題として出て、すぐに判断するのは会派 

としてできないためです。ここに公園を造ることの是非が今日に今日では判断がで 

きないものです。 

 【石川英之議長】公園を造るかどうかの判断を聞きたかったわけではなく、議長名を載せるかどうか 

私個人では判断できかねたので皆さんのご意見を伺いましたが、現時点では議会と 

して議長名を載せることはできないと判断させていただきました。ありがとうござ 

いました。 

≪休憩≫ 

           ≪再開≫ 

 

３．その他 

          なし 


